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EXCELENTÍSSIMO SENHOR PRESIDENTE DA CÂMARA 

MUNICIPAL DE APARECIDA DO TABOADO – MS. 

 
O Vereador que este subscreve, de acordo com as normas 

regimentais em vigor, REQUER à Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

encaminhe expediente ao Excelentíssimo Senhor José Natan de Paula 

Dias, Prefeito Municipal, solicitando que prestes a esta Casa de Leis, as 

seguintes informações: 

- se existe empresa que presta serviços de sepultamento, limpeza geral, 

inclusive dos túmulos junto ao Cemitério Municipal “Nicolau Antônio 

Martins” de nossa cidade? 

- em caso afirmativo, informar o nome da empresa que executa tais 

serviços; quantas “carneiras” utilizadas como sepulcros foram pagas de 

2018 a 2020, e informar a relação nominal dos trabalhadores que prestam 

os serviços mencionados. 
 

JUSTIFICATIVA 
 

Há vários anos o cemitério municipal é alvo de reclamação por 

parte da população aparecidense. Desde a limpeza até a questão dos 

sepultamentos tem sido motivo de questionamento, haja vista que houve épocas 

em que o cemitério acumulava muita sujeita, alguns sepulcros estavam 

danificados e desmoronando, e a maior queixa se dava pelos altos valores 

cobrados para os sepultamentos, mais precisamente pela confecção de 

“carneiras”. 

Por não conhecer a realidade do serviço realizado junto ao 

cemitério municipal, e por ser nosso dever e direito fiscalizar os atos da 

Administração Municipal, até para poder responder aqueles que nos questionam 

a esse respeito, estou apresentando o presente requerimento para solicitar de 

Vossa Excelência que nos prestes as informações relacionadas acima, após 

aprovação do Douto Plenário. 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Aparecida do 

Taboado - MS, 08 de fevereiro de 2021. 

 

LUIS FERNANDO OLIVEIRA DA SILVA 

VEREADOR 


